

Fondation pour le droit continental
2-14 rue des Cévennes
75015 Paris - France
+33 (0)1 70 22 41 41
sg@fondation-droitcontinental.org
www.fondation-droitcontinental.org



UNIVERSITÉ D'ÉTÉ

UNIVERSITÉ D'ÉTÉ



DU DROIT CONTINENTAL

*Formation validée par un certificat
de l'Université Paris 2 Panthéon-Assas*

Paris,
du 7 au 25 juillet 2014



Le rendez-vous annuel

du DROIT CONTINENTAL

L'Université d'été du droit continental, organisée par la Fondation est le rendez-vous annuel et international de tous ceux qu'intéresse cette culture juridique,

qu'ils soient universitaires, professionnels du droit ou étudiants.

L'Université propose deux filières, l'une francophone, la seconde anglophone.

■ PUBLIC VISÉ

Cette Université d'été s'adresse aux étudiants ayant terminé un cycle d'études juridiques, aux professeurs et aux professionnels du droit.

Les universités d'été des années précédentes ont réuni près de 120 participants pour une quarantaine de nationalités différentes.

■ LIEU et DATE

L'Université d'été se tient à Paris, en Sorbonne, pendant trois semaines.

Cette année, elle se tiendra **du lundi 7 juillet au vendredi 25 juillet 2014 inclus**.

■ DROITS d'INSCRIPTION

Les droits d'inscription incluent les cours, les conférences, les visites, les cocktails d'inauguration et de clôture et s'élèvent à :

400 euros sans l'hébergement,

1 100 euros avec l'hébergement.

Ces frais d'inscription bénéficient d'une aide financière de la Fondation, qui souhaite proposer des tarifs maîtrisés et permettre ainsi au plus grand nombre de participer.

Des bourses pourront, à titre exceptionnel, être accordées sur demande expresse et justifiée.

■ CONTENU de la FORMATION

La formation est d'une durée de trois semaines et comprend au total 60 heures de cours dispensés en français ou en anglais, au choix du participant.

Les intervenants sont de haute qualité, éminents spécialistes internationaux (français, belge, suisse, canadien, colombien) de droit continental et de droit comparé.

Des conférences professionnelles sont programmées en approfondissement des cours.

Les cours du tronc commun sont les suivants :

- Introduction aux droits romanistes
- Droit international et européen des contrats

Par ailleurs, les participants doivent choisir 4 cours sur les 5 suivants proposés :

- Règlement international des litiges
- Propriété intellectuelle
- Droit de la famille
- Contrats publics
- Approche au droit de la responsabilité civile en Europe

■ VISITES CULTURELLES

La formation est complétée par un programme culturel de visites des plus hautes institutions du droit français notamment le Conseil Constitutionnel, le Conseil d'État, la Cour de Cassation ainsi que les assemblées parlementaires, Assemblée Nationale et Sénat.

■ EXAMEN et DIPLÔME

L'examen de fin de session est obligatoire pour tous.

Les informations détaillées sur les modalités d'inscription et le planning des cours sont disponibles sur le site : www.fondation-droitcontinental.org

Vos questions peuvent aussi être adressées à :
univ-ete@fondation-droitcontinental.org

Pour la 1^{ère} année, en 2014, cette Université d'été est rattachée à l'Université Paris 2 Panthéon-Assas, sous la responsabilité du Professeur Michel Grimaldi.

Un certificat de formation au droit continental du niveau Master sera délivré à tous ceux qui auront réussi à l'examen de fin de session.

Fondation pour le droit continental
2-14 rue des Cévennes
75015 Paris - France
+33 (0)1 70 22 41 41
sg@fondation-droitcontinental.org
www.fondation-droitcontinental.org



SUMMER UNIVERSITY

SUMMER UNIVERSITY



FOR CONTINENTAL LAW

*Training awarded by a certificate
of Paris 2 Panthéon-Assas University*

Paris,
July, 7-25 2014



The yearly meeting place for CONTINENTAL LAW

The Summer University of the Foundation for Continental law is the international and yearly meeting place for persons interested in continental legal culture,

whether they are academic scholars, legal professionals or students. The Summer University provides two trainings courses, one in English-speaking, the other in French-speaking.

■ INTENDED AUDIENCE

This Summer University focuses on students having completed their legal studies' cycle, on professors and on professionals.

Last years, Summer Universities brought together near 120 students and professionals coming from more than 40 countries.

■ LOCATION and DATES

The Summer University takes place in Paris, at the Sorbonne, for 3 weeks.

This year, the Summer University will take place from **Monday, 7 July to Friday, 25 July 2014**.

■ APPLICATION

Registration fees include trainings courses, conferences, visits, the opening and closing cocktails and amount to :

- 400 euros without accommodation,
- 1 100 euros with accommodation.

These fees receive financial support from the Foundation, which wishes to offer affordable rates in order to allow as many people as possible to participate.

Grants may, exceptionally, be granted upon specific and justified request.

■ TRAINING CONTENT

The training session lasts three weeks and includes a total of 60 class hours provided in **English** and in **French**, depending on the attendees preferences.

The courses are delivered by high-level specialists, international eminent (french, belgian, swiss, canadian, colombian) in continental law and in comparative law.

Professional conferences are scheduled so as to provide even greater depth of the courses materials.

Common core courses are the following :

- The Civil Law Systems in a Comparative Perspective
- European and International Contract Law

Moreover, participants are required to choose 4 courses, among the 5 following proposed :

- Settlement of International Disputes
- Family Law
- Civil Liability Law Compared
- Intellectual property
- Public Contract

■ CULTURAL ACTIVITIES

The training is completed by cultural activities including visitings the highest institutions of the French law such as the Constitutional Council, Council of State, Court of Cassation and parliamentary assemblies, National Assembly and Senate.

■ EXAMINATION and CERTIFICATE

The final exam session is mandatory for all participants.

All detailed information about registration modalities and training courses program are available on the website : www.fondation-droitcontinental.org

Questions can be asked to :
univ-ete@fondation-droitcontinental.org

For first time in 2014, the Summer University of the Foundation for Continental Law will be part of Paris II Panthéon-Assas University courses under Professor Michel Grimaldi supervision.

Students who would pass final exam will be awarded by a certificate (master level) of the University.